LA PROTESTA

U. Telefónica 0478 R Orden

Valores y giros a A. Barrer

Revolución y contrarrevolución

El problema económico y las luchas políticas en Alemania

orragia subversiva y apartando toda la hojarasca demagógica que alfom que alfom-Cón proletaria, encontramos muy pronundas de los viejos mastodontes de l es sobre esas huellas que camibre esos cimientos derruídos que reedi-

Los múltiples problemas que planteó che y mezanina teología subversiva. E capitalismo francés, vencedor en la pa-sada contienda, ha ido apurando, fría económica de Alemania. Si la socialdemocracia fué incapaz de poner un di-que a esa creciente subversión y no pudo tampoco limitar los avances imperialistas de Francia, es porque en el al ma del pueblo alemán se operaba también un proceso de desintegración espi-ritual, desapareciendo los vínculos mo-rales que sirvieron de base al desmen-trado imperio.

violencia, en la lucha feroz contra el imaginario enemigo, los pueblos aprendieron a luchar Pero, al transformat puso a contribución su fuerza, el impe-rio de sus necesidades y de sú instinto buscando en la violencia el medio de

aventura que podría costarles su in ron el simple cambio en la escena; se conformaron con el cambio de figuras en el viejo retablo imperialista y prosiguieron la representación de la misma después del destronamiento de las dinastías germanas, los que con mayor miento revolucionario del pueblo aloman! Ebert y Noske oficiaron de bom ros de la revolución, aplastando des piadadamente el movimiento esparta estructura política y económica del mperio teutón salvaban a Alemania de ruina y obtendrían el apoyo del ca-La contrarrevolución alemana repre

sentó, en el momento de mayor efervescencia en las masas populares y cuando Rusia constituía una seria amenaza nara la burguesía, el más firme puntal del orden capitalista. Mientras la social democracia representaba el papel de gendarme de Europa y con su acción reaccionaria neutralizaba la in-fluencia del bolcheviquismo, la burgue da francesa no osó llevar a cabo su proyectado avance en territorio ale no interesa a Francia. ¡Qué pueden temer de Rusia los comensales al banque-te ofrecido en Moseú para festejar la reconciliación de los comunistas con 1Qué fuerza espiritual, como contrape los odiados burgueses europeos!

Alemania es la piltrafa, el sangrien botin que se disputan los buitres yanquis. El proletariado alemán debe

Alemania ofrece al análisis de todo pudo librarse del dogal que le puso s hombre desapasionado y capaz de ha-cuello el gobierno sucesor de los maldi-cerse un juicio de las euestiones que se tos Hohenzoellera. ¿Qué partido es hoy debaten en tan vasto y complicado es l capaz de salvar a Alemania del caos e cenario social, el más curioso ejemplo de paralelismo en la trayectoria de las fundamente innovador pueden alimentora de paralelismo en la trayectoria de las fundamente innovador pueden alimentora de porto de casa hora. Dejando a un lado la inutil políticas que olvidaron su misión so-cial para entregarse a una lucha de predominios electorales y de fáciles lisufruetuos del poder compartido con los peores enemigos del proletariado? Se ha desviado por completo la tra-

vectoria de la revolución alemana. Ahora se lucha por el pan, por la supervivencia de la nación alemana, por l mantenimiento de una unidad política despedazada por el capitalismo frangro de sus ambiciones imperialistas. La masa obrera, impelida por necesidade dichas v flaielos de esa interminable hacia el abismo, se lanza a la calle para dar satisfacción a su instiny calculadamente, el proceso de des-composición de la unidad política y ca en la lucha por la vida. 1/206 hacen los políticos extremos para encarrilar esa acción natural e imperiosa del pro-letariado? Envueltos en la madeja po-lítica que fué tejiendo el astuto Poinllas domésticas que dividen a los jefer marxistas y atentos únicamente a sa-car provecho de las crecientes dificultades del pueblo alemán, cambian cons-tantemente de actitud, ya operando en el campo político o en el terreno gremial, ya favoreciendo la acción sepa-ratista o cooperando a las actividades del nacionalismo, presentándose un día como los más decididos partidarios de revolución para al siguiente aceptar la política reformista, concertando alianzas con los jefes de la social-demo-

> El comunismo de Estado está condenado a la misma esterilidad que caracteriza la acción de los partidos burgue grupo electoral, pese a su revolucion yectoria contrarrevolucionaria del par tido social democrático. Aparece en es cena prohijando revueltas de hambrien tos, oficia de pregonero de la revolución y hasta ensaya ataques a los poderes constituídos. Pero esas activida-des populacheras no responden a la acuación política de los jefes bolchevi quis. Si en Sajonia y Tăringia forman gabinetes en colaboración con los socia-listas, si frente al peligro reaccionario se convierten en defersores de la repú se convierten en defexores de la repú-blica burguesa y si cre/el Ruhr se alis-tan en las filas nacionalesas para cón-trarrestar la acción del separatismo, (qué, objetivos revolucionarlos pen-guen realmente los comunistas alemanes? Están, como se vé, sujetos a la vade acuerdo con las circunstancias, s una orientación definida, atentos únicamente a sacar provechos personales de

sujetos a interpretaciones políticas: responden a simples teorías, sin valor efectivo en la conciencia del proletariado y sin realidades objetivas en el pro so al grosero materialismo marxista, puede ofrecer hoy el pueblo alemán, moral y materialmente aniquilado!

La descomposición de la unidad políyanquis. El proletariado alemán debe pagar todas las consecuencias de su derrumbo espiritual de un mieble de derrota --derrota sea de su derrumbo espiritual de un mieble au abe espiritual de un pueblo que, prolongó su enlvario después de la ter-minación de la guerra —, ya que no

La renuncia

de Repetto

Ila, mar de fando en las filas de considerante de la considerant

de la regilist la oportunidad, en marzo de lienar esta, vacante con un diputado elgano de la capacidad y valor del diputado renunciante.

Itómo estará el honor del diputado so-calista doctor. Rehello, si sus mismos rocejas ruegan a los diputados ruedes a los diputados ruedes y conservadores que acepten su renuncia.

¡Viva. v va y viva!

Por lo menos, lres vivas. Los comunislas ericilos están enam rado de el everbos vivir. Es, para ello rouscient de su Impo enes, espírito, de su jucapacidad resolucionaria, et lo de simbolo, ¡Viva, viva y sival ¿Viv do un símbolo, ¡Viva, viva y viva; ¿ viva quien? Aliora el ¡vival le dan a la revolu

mente a sacar provechos personales de la complicada y cada vez más difícil situación política y económica del pueblo alemán.

No es posible, pues, buscar en Alemania un ejemplo de consciente y viril actividad revolucionaria. Los términos extividad revolucionaria. Los términos myolición y contrarrevolución están sujetos a interprataciones nolíticos por cantura una explicación alproblema alemán, árilo problem vien sujetos a interprataciones nolíticos de la problema alemán, árilo problema vien sujetos a interprataciones nolíticos de la problema de alemán, altro problema vien sujetos a interprataciones nolíticos de la constituidad revolución y contrarrevolución están sujetos a interprataciones nolíticos. peries de Menania. Si el mun fo se mueve, ex por cuasa de los coministas. Si
en atenania lay pro estas de lounhrientos, confictos de ordera Politico, luciustos, controlos de ordera Politico, luciusinida, preci-o es aceptar la está-encia
el comunismo. Y se viva a la revolución, a la Alemania roja, a los jefes de
soci insurección popular Taulas veces
postergaria.

por la comunica se ciamparon ayer en su
organillo los comunicas celolos vivia el
consultido socionales destanos posterios.

Contra la reacción internacional La protesta anarquista

Los actos de mañana, en solijaridad con Matheu y Nicolau

deber Impuesto por nuestros ideales. Deplo l'eumbat cuerpo entre las agrupaciones ideo'ógicas y quista. los organismos de combate del pr espiritu anarquista la menstruosa - n

outer caso acreedores a toda nucetra simua i neusacrificio, cuyas vidas, útiles a la colecti-

Minches vivas estamparon ayer en su organillo los comunitas crollos. I viva el canto de del comunita comunitas coloros. I comunita coloros comunitas coloros. I comunita como la comunita comunita como la comunita como la comunita comunita como la comunita comunitativa comu

éxito de la protesta anarquista contra el cri-men que incuba la reacción española, la he-rios, adquirimos un vasto caudal de ense mos alentado en estas columnas como un finnzas para formar esas vastas legiones di

do. Además fueron alli muy incentes los es fuerzo: de los anaquietas para sostener la posición conquistada en el terreno de le

elocuencia de estos hechos. En sus fosos se jacrificio, cuyas vidus, útiles a la colectiyidad, deben pagar la desaparición de una
vida, no sólo indui, sino también pernicios para el conjunto de los boinbres. La explicación de este feodmento radias el recuerdo de una spoca nestas. En pocas
sin duda en el carácter universal de la actual reacción que desorienta la acción revo- ma de esfuerzos, ni se han defendido con

mitir como veneno corrosivo a la civiliza-

Aun es tiempo de volver,por nuestros fue ión combativa. Todavía no se ha sumado el crimen bestial y pode

tos entros de la flera sanguinaria pa garra en la pulpa mártir de dos herm en dolores y afanes, sin que nuestra prote ta vibre como un clarin de desafío.

Al mitin regional del domingo, o yíctimas y de franco repudio para los ver

ACTOS ANUNCIADOS PARA

En esta capital, organizado por el Centro de Estudios Sociales "Francisco Ferrer", tendrá lugar un mitin de protesta contra la sentencia de muerte que pesa sobre Mathe v Nicolau. El acto se verificará en la esqu de las calles Avenida Sáenz y Esquiú

EN EL INTERIOR

un mitin de igual carácter, a las 14 horas

ciudad, la mafiana del 28. Este mitin vica verificados en diversos barrios y tendie

de protesta contra la sentencia de muer lugar el 28 del corriente a las 20 horas

e sesiona en aquella ciudad, ha resuelto

rå en Avellaneda, el domingo 28, en las co lles Manuel Esteves y Avenida Mitre, co corrido por esta última calle habta la pl

inadas de un instante a otro dos vidas hu, manas, es un deber de conclencia no falta

Que nadle falte, pues, y hagamos efectiva nuestra protesta, ¡Todos al mingo! — El Consejo.

TUCUMAN AGRUPACION C. A, "REGENERACION"

fida y por la libertad de nuestros her -Hay que remper el sitencio

Temerosa la burguesta de su inevitable caida, no atina ya mas que a montar au quina de represión contra los hombres

nistas, al igual que en tiempos de los Rom noff, siguen enviando al patibulo a le qui no aceptan complicarse con los crimenes de su gobierno: en Italia, donde las hordas del su bota de flera engalonada; y, en fin, en

dad internacional para con aquèlos hombres

colau, y en Estados Unidos Sacco y Van

El triunfo del leninismo

Lenin es el nodifié del dis, es para esta época lo que Aspolén para el primer tercio del alglo pasado: un prototipo político. El leninismo es una ducrina antidemerática que se apoya en los postulados muxistas, que se apoya en los postulados muxistas, pero que antima a esfos con mueva astrá, que los distultas y remoda gracias a la attuación municipal de los espíritus.

ral, un principio intangible, una especie tencia, que es la consagración teórica de la tiranía expuesta en estilo novisimo, y ya

tiranfa expuesta en estilo novisimo, y si-nade se atreve a defender la democracia, el idoto político de la burguesta, y sa nade se avergitenza de tomar partido por la tiranta del pueblo por el pueblo. No nos duele la muente de la democracia; los anarquistas fueron los primeros en ata-carda jenaramento en sus "indamentos, de-nunciando su mentido liberalismo, haciendo receitar su impotencia para resiover los pro-blemas de la libertad y del bienestar de los

uo ei rascismo internacional, que es el l nismo adaptado a las condiciones especi-s de ciertos países. El gran aliento par dos los atentados contra la milento par dos los atentados contra la milento par

que gobiernan esos pueblos: Lenin y Mus-solini: y aqui, infinidad de compañeros gi

no hay un solo país donde no se persigo y castigue infamemente a los anarquistas porque constituyen el nervio de las reivindi

nuestra protesta contra la represión guber nativa, y quien debe salir es el pueblo que sufre, ya que por sus mismos sufrimiento deeb ser el que más odie a la tirania y a

COCINEROS Y ANEXOS

remio austronómico en general.

Camaradas: hoy como ayer, y como mañ y siempre, aqui estamos este puñado d dos y explotados de la tierra. Y bien. Una vez más demostraremos

En la ciudad de Turin se reuniero todos los jefes de las gavillas fascistas con Mussollini e la cubera a modera de la ciudad del ciudad de la ciudad del ciudad de la ciudad del ciudad de la ciudad del no estamos dispuestos a solidarizarnos, si

Desde las alturas de la hoberania del ca gubernativa. Lenin, el hombre del Krem. Kremlin, Lenin puede contemplar satiafecho lih, es el precurno, y el guía de Musolini, respecto de la contemplar satiafecho lih, es el precurno, y el guía de Musolini, respecto del contemplar satiafecho liberato y el civil de su táctica, su desponante los efentes del liberato y de la vida de majestucos de la liberato y como jueblos. Lenin ha triuntação, vindicé con su prestigio que Napotéca en èl siglo pasado; pueblos. Lenin ha triuntação, vindicé con su prestigio que Napotéca en èl siglo pasado; por los catadótaras de todos los colones; sue indimandad.

de contrarrevolución fascista guras prominentes del retablo gubernamen-tal de la democracia, de la democracia nu-nifiquitea, republicama o socialista, El leni-nismo italiano, o sea el fascismo, se inpus-sian necesidad de exigir la caída previa del rey; lo mismo sucedió en España; pero el régmen impuesto en Italia por Mussolini, el impuesto en España por Primo de Rivera y el que prevalece en Rusia con Lenin, son ab-solutamente identicos en su táctica y en su

Diego Abad de SANTILLAN.

Partin 19 de sentiembre de 1923

Mussolini pontifica

La libertad de comercio

el más eficaz instrumento que se ha in cultado para proteger a estos ladrone para que prosperen a su abrigo Es l ibertad de sangrar, expoliar y hace mbrear al pueblo. Es como todas la

El paludismo

frito y que padere la chiffatura de la profiaria, canaba de presquier un proyecto al hurdel parlamentario de que forma parle; proveçto, con el cual see propone lamilifin combutir de platudismo, literarie una lacidad hacia suc más infrincados re (i), que miedol El flagelo está tem-blande succimiento e vanomenas que al hacia de la consensa que al con

hombres de las fibricas y fie los cam-pos. No os prometemos un paraiso qui-mérico de felicidades, pere os podsmos decir que para conseguir que la nación progrese y trabaje, es necesario que te-vante moral y materialmente las masas obreras. El gobierno fascista comprendió el a cante de e, elber y sabrá cumpiri (Viva Italjat-Ywa Turin, víva el rey-después de esos gritos patrióticos, buen seguro que Mussolim babrá qui dado agotado. Y la clusma que le con testé con sus vociferaciones, considerar cumpilda Ia misión y como bien di dos los garrotazos recibidos durante de

La llamada libertad de comercio

an al puchlo.

custa:

Obreros, ciudadanos. No recuerdo habrero fastinente inductiva de la muestra de composito de primer bandolero fastinente inducente de la marcia de la muestra de composito de la muestra de la marcia de la polación de Turin se de al marcia de la polación de Turin se de la marcia de la polación de Turin se de la marcia de la polación de Turin se de la marcia de la polación de Turin se de la marcia de la polación de la carcia de la marcia de la polación de la carcia de la polación d

"saorada misión"

Las maniobras y el general Uribura onsideración el pedido del gobierno de B

el pedido contenido en la nota alemana pre sentada ayer, pero que la comisión no puedo bacer más que estudiar la capacidad finan

Una opinion sobre el separatismo

El canciller Stressemann, en un discurso pronunciado en Hagen, bizo la siguiente de finición del movimiento separatista del

"Nos encontramos ahora en la fase más critica de la lucha por el Ruhr y el Rhin,

que se libra con armas desiguales. Hizo s aparición el peligro separatista con la ayu da de los franceses y belgas. El gobiern

Situación Interna de Alemania

e en Alemania.
Después de un cambio de enérgicas cartas entre el principe y el canciller Stressemann, el asunto fué planteade ante el gabinete.

50 localidades distintas de todo el territor alemán, dan una idea impresionanto de coódica situación social, en la cual se v coódica situación social, en la cual se v

saqueo constituye en muchos casos la uni fuente de recursos, a no ser que el gobiero lleve a cabo muy rápidamente las medid

adispensables para poner fin a la contusione reina a los precios debido a la calamea devalorización del marco.

También en varios barrios de Berlin an reproducido manifestaciones tumulty

ean las conclusiones a que llegue

El ejército argentino, como todos sus similares, tiene una misión «sagrada» que cumplir; según la opinión de los milita-res, esa misión es la defensa de la pa-tria: pero, según nosotros, que acos-tumbramos a quitarle la hojarasea a los expresiones. que explotan a este país y a su pobla-ción pobre, la defensa de los extranje-ros adinerados y sus intereses. Pero ¿quién hace apear de su burro a los militares, que una vez de ha-

Isólos son de los inarones con paecena, mo los que roban más, al menos los nidas escandalosos y desfacilidados de lodos la constancia de la co

rol. Ilmal, de no disponerse sino de un maproper lerial anticusdo y.c.n. extremo deficiente.

e de y exesso.

e de y exesso.

mission super más le resocija al menferio licio lo realizan, tanto los oficiales como

lo la tropa, porque todos están convencidos

eros de la -mission sagrada que tienen que

de la -mission sagrada que tienen que

de la -mission sagrada que tienen que

de la cinergia, el carácter y la inicialita
de los jeces, y se explica dambién al
exe por que de los centr-siasmos de los

conscriptos. La misian sagrada rupone

lo y

sos sacrificios, también inpone los otros;

contrata masacres comples en la cali
da de los jeces, y se explica dambién

ado en los fillimos años sobre el terri
el direl conscional con los trabajadores en

sando esos mismos conscriptos en duslas
las y agabatadores que dan motivo al

el copio del machecro nombrado.

La constanta de le gusto a na

canala y que se divierba a costa de sus

canalo y que se divierba a costa de sus

canalos, que se divierba a costa de sus

canalos.

telegráficos

Jan Joincaré ao cede

La etjusción de Alemania, colocada al bonda de ablimo por la política imperitalista de conservante de la bilimo por la política imperitalista de la conservante de la cons

A, desde el mitin hasta el bolcot, si necesaria. An, desde el mitin hasta el bolcot, si necesaria hara balta el consocio de la canalia que formó en clarga en productas españoles. Compañeres por la Male de Nicloia y Marco de Servicio per la Male de Nicloia y Marco de Servicio per la Male de Nicloia y Marco de Servicio per la Male de Nicloia y Marco de Servicio per la Male de Nicloia y Marco de Servicio per la Male de Nicloia y Marco de Servicio per la Male de Nicloia y Marco de Servicio per la Male de Nicloia y Marco de Servicio de Servicio

Se hace notar que sólo la Comisión de tenaraciones es competente para exeminar entos y que las fuerzas armadas de la idades locales se ven constantement

Según un telegrama de Berlin, el gobi

quien le derribó del poder, en el mes d marzo de 1920. Los sucesos ocurridos en el Palatinado ir

-(o)-

De Rosario Congreso ferroviario del F.C.C.A.

A las 9 horas del día 25 del actual, en local social, Gliemes 2054 (Rosario), se ina guró el primer congreso ordinario del Sina cato Ferroviarios Unidos del F. C. C. A. E tán representadas las siguientes seccione ez, J. Valdesogo (fa

C. de Gómez - M. Carrasco (1 delegado Tucumán — A. Dupuy y J. Manco, Céres-A. Blasco y F. Conde. Venado Tuerto — E Villarino y J. De Lato. Casilda — P. Picor netti. La Banda — J. Bellido, Sunchales H. Ciopletti. Campana — F. Aivert Sanifago del Estero — P. Ruiz, San Martín — J. Co-rrea y U. Mydonado, Las Varillas — J. Ingaramo Córdola — C. Dasualdo, Villa María — O V. Carendo, Buenos Aires — A. Platas. Total: 21 delegados representando 15 secciones. Fallan 9 secciones, que no están representadas.

El compañero a la sectione, que no el da representadas.
El compañero secretario del Sindicato dispués de dar por ablerto el acto, lavita a los delegados a nombrar un president profesoro. Se proponen, y resilta electo, de coupa la perediente el lavita a los coupresales a nombrar la comisión Reviero de Poderes. Se propage y resultar, electo Vázquez (de Rosario, Villarino (de Vena do Tuerto) y Bellido (de La Bands) par laverra dellos comisión. Mientras la C. R. de Poderes revisa

Se encuentra presente un deelgado de Unión Sindical Argentina, cuya credenc

nprueba, Después de esa conclusión, algunos del ados reinician la discusión y proponen l delegado de la Usa se le permita dar

A las 14 horas el presidente declara able A las 14 noras el presidente deciara able la la sesión, con la presencia de todos lo delegados, menos Alvarez, de Rosario. Llega un telegrama de Rio Cuarto, en e que se dice: Volo por la adhesión a la Usr se mandará delegado. Seguidamente so una carta de la misma sección, (firand

El presidente invita a nombrar al que ha le substituirio. Después de un regular deba-

osario retira su proposición dado que, ella ebía pasar a referéndum de las secciones o cual no se hizo por no haberse recibido a orden del día emitida por la Junta R. con n mes de anticipación al congreso, tal o lo establecen los estatutos. Esta es la

ue dice que fué de la sección Rosario d conde surgió la iniciativa unionsta, cuand ué de Céres, Videla Reyna manifiesta qu

proposición de un compañero de la barre en el sentido de ponerse de pie, en homens je al mártir Kurt Wilckens, es rechazad con los argumentos siguientes: que eso es una norma de los políticos y demás holga zanes, y que los trabajadores todos, más que

La comisión revisora de poderes comunicado resultado de su examen e indica la aceptación. Se vota y se aprueba la aceptación la

Unión Sindical Argentina, cuya credencia consideró también la C. R. de poderes, y pro puso lo siguiente; que se acepte el saludo presencia del citado delegado por la Usr pero sin derecho ni a voz ni voto

Segunda sesión

Este es un pueblo dominado e influen-ciado por el ambiente y la moral cuar-telera. La vida econômica de los habi-tantes depende exclusivamente de las de-pendencias del Arsenal Puerto Militar.

zanes, y que los trabajadores todos, más que ponerse de ple, deben, no un día ni solamien-te por Witckens, sino por todos los caídos a diario bajo la bota eriminal del Estado, or ganizarse, empuñando en una mano la ar torcha y en la otra el pleo, para derrumbas el podrido régimen actual. Como cuestión previa, se resuelve invitar a todos los trabajadores, principalmentes a

(o)— De Tandil

Actividad anarquista

El jueves 18, a la noche, se llevó a ca una conferencia en el local de la Federación patrocinada por la Biblioteca de Albaülie Verso sobre Sindicalismo y Anarquismo. El blo primeramento el compañero Scalise luego González Pacheco; ambos atirmaro juego conzalez fracucco; minos attrinaro que solamente el canarquismo puede reso ver la cuestión social y que el sirilicatismo puede ser, a lo sumo, un medio effenz de le cha para los Urabajadores organizados con el canado de la composición de la configuración del la configuración de l

militar de España. El póblico, que llenaba los cuatro ángios de la calle, scudó al mitin no obstanto el intenso frio—reinante. Después de la calle, scudó al mitin no obstanto el nacio el compañaro T. Fernánder, ocupó iribuna el compañaro T. Fernánder, ocupó iribuna el compañaro Scalles, quien detal minuclosamente la feroz reacción, statal

ribuna el companero Scaliso, quien usuare minuclosamente la feroz reacción istatal y especialmente la sentencia dicidad contra Nicolau y Matheu, González Facheco habó brevemente, y se termino el acto con vica de comunisto santegido y nota de la comunisto de la comunista de la co pocedores de nuestros actos e ideas, hemo hecho vibrar el verbo anárquico en todos lo

CORRESPONSAL

De Punta Alta

tratan de echarlo por todos los del pueblo. En cada trabaj

Los políticos de trastienda de este pue

Actividades nuestras

Desde Dumesnil

CORDOBA

a perecido un padre de familia: edesma, con domicilio en ésta. De los oradores que hablaron cto del sepello, ninguno tuvo e

De los oradores que naburon en cico del sepello, ninguno tuvo el val-le fustigar al patrón-Estado, a les dir-ores de la empresa por les malos me riales y mal cuidado de las line érras; cas i duds se limitaron a lue ferras; cas i duds se limitaron a de a consabida palabra. Compañero, duc

Decadencia obrera

Iricas son Deligiopsis en eso sentido y tum-bién en otros. Una muchacha, menor de edad, fuécolosa, da en dicha casa, reclén llegada de España. Después de dos meses de hallarse fregande cacharros y estrujando la roña de suis par-trones, pidió que le abonasen su trabajo por calciarros y estrujando la roña de sub portones, nidó que la abansea su trabajo portones, nidó que la abansea su trabajo portones, nidó que la abansea su trabajo portones, nidó que la compara algunos trapos que nuestones en la compara algunos trapos que nuesde menores. Ivaya una recomendación i
La infeliz criatura se refugió en casa de
una amiga, y parece que aquella la conosióde una amiga, y parece que aquella la conosióde trabajo as reclamas en la D. N. del Trabajo a
reclamar sus haberes. All — döndo frá di
reclama sus haberes. All — dondo frá di
reclama sus haberes al delante de los gravves señores que aftenden esculficiartones de la compara d

Nos informa un obrero, que dice tener pl

cotidiana

De la infamia

. He aqui un caso de justicio, como que s al de tratoga-j domingo, haciendo chargunas-j domingo, haciendo chargunas-que el Estado los paso a diela hasta que se volace el duodeimo. Podemos decir str equívecos que el gobierno liene a su disposición y permanente una milicia su disposición y permanente una milicia cumo los ejércilos en, Ser-

He aqui un caso de pusicio, como que se ha realizado certe un juec de menores, el Departamento Nacional del Trabajo y algunos aves neigras. Casos de los que successa, a diario en este foco de maia vida, de vida atrada, que es la sociedad burquesa.

La infeliz menor ha de haber corrido — esto es más que seguro — la austra de tanta hijas del pueblo, que debpuis de ser exploitadas en su fuerzas, despuis de ser exploitadas para su fuerza de como de la companio del la companio de la companio del la companio de la companio del la companio de la c tiene nombre. Toda la sangre de esa cast maldita no bastara para lavar la tremend afrenta inferida al pueblo trabajador.

La policía está de parabienes

Los políticos de trastienda de este pue-tibo undar a - larar vones, disputándos? el mayor número du, rebaño electoral, para las elecciones comunales de noviembro, partido georgista, tevantan telbansa por se seguinas, para distrar el aburri-nica por la comunidada de la sos son unos gutos que mailian de ham-sos son unos gutos que mailian de ham-sos son unos gutos que mailian de ham-casquinas. Unos se rien de los ofros, y sal-ge como los políticos de trastiénda

que vendrán a beneficiar a centenares o empleados, unos por el ascenso y otro por la mejor colocación que fes corres ponderá en el escalatón al realizarse la

Pescodores, Isla Maciol.

El primer pio nio està organizade
para el domingo 2 de diciembre, Begulrán luego otras tres fiestas, en el mismo lugar y con los mismos fines de esparcimiento y propaganda—y para
allegar recursos a esta hoja anarquista—estando fijados el primer domingo de los meses de enero, febrero y mars

Ge parablenes

Los podencos, galos, fox-terriers y
bull-dogs de la isuria porteña han do
estar a estas horas reramitadose de gulos, no cabrin en sus respectivos pelleve
de rogocijo, Illay es nafal Las gestiones que realizara su patrón ineces atrie
—aumento del presupuesto policial y ascensas del personal— han prosperedo y
la recensa del personal de la prosperedo y
la fuerte partida reclamada por don Jacialo, y creenos que lambién está sancionada la ley respectiva.

La jauría liene, pues, ante sus marices —indilies órganos, puesto que no dan
el resultado que los anos tienes el derecito a esperar de ellos— una perspectiva color de rosa, muctou más halanuos inenuitos de corderito. Ilabrá lascrisus en abundanela, y suechos canes,
a pesar de su incompetencio para tropare exacleras y ganar la acute, subiráta
por el escalaño con la maravillosa aglidad de su senenigo, el gafo.

Un diario de la fecha describe ast de
specificato perruno que dehemos prescuciar en estos disc.

omo te gicen, que fa exhibe en el mos-rador después que la ha defraudado. Todavía se efecer deste mercader y sos diáleres que nuestros ideales son una imple cuestión de acomodaniento y daptación al media, como les ocurre, y

Los Pic-nics do LA PROTESTA

Como en años anteriores, el Grupo Editor de LA PROTESTA organizara fiestas campestres en la Playa de los Pescadores, Isla Maciel.

del año entrante.

del año entrante.
Como siempre, los pio-nio de LA
FROTESTA constituirán un exponente
del verdadero vinculo fraterno que une
a la colectividad anarquista de Busnesa
Aires y pueblos circunvectnos.

Movimiento obrero

Huelgas

Persisten úm las causas que molivaron la declaración de huelga, y boicot des-prés, a la casa Brousson Hinos. Ningún obrero consciente debe ir a trabajar en est casa hasla que se solucione el con-flicto pendiente con esta organización. 37 f. de huelga.

Lavadores y L. B. de Autos

Lavadores y L. B. do Autos
Notificanisos al gremio en general y
do los chauffeurs en general, que los con,
fileto que provocó el dueño de los garages. América: sitos. en. Desin-Fuues. 422455, sigue en pié con la entercez y el ententa de la consecución de la consecución de la contransporta de l'unión,
que la de doblegar la cerviz del que, no
conforme con exploatrons, quiere acabar,
conforme con exploatrons, quiere acabar,

que ha de doblegar la cerviz del que, no conforme con explotarnos, quiere acabar-con la organización obrera: acomo la que por lo que a resolución de la conciencia que por lo que a resolución de debido a la conciencia que hemos edquirido; estamos en condiciones de doblegar la más terca prepotencia de los pulpos q e bos oprimes.

Unión Expendedores de nafta

Unión Expendedores de natia

Comunicado del Comité de huelga, —
Día a día se acentúa más nuestro esfoetro y actividades en venecr a G. Padilla Lída.

Sabiamos que la lucha seria de vida
o muerte para nuestra organización, y
muchos los obsticulos a vencer interopuestos por la hurguesta coaliguada nupuestra para de do escuellos hasta conseguir
nuestras justas aspiraciones.

Insistimos en recomendar a los compaperes enfantieurs que salapo provistos
de nafía de sus respectivos garages.

No consumir nafía y adenholes de G.
Padilla Lída, es el deber de todo lo,rado trabajador.

rado trabajador.
Continúan en conflicto los surtidores de D. Regules, concesionario en la via pública y los garages Sánchez, litvadavia 3968 y Lii + 1521.

5983 y Liu 1521.
Se preus a todos los compañeros apenuedos... de maita y en particular a los huelgústas de la casa (C. Padilla y, ossantes de la compañía diaergina; por curren a nuestra secretaria el domingo 25 del corriente a las 13 horas. — El Comité de huelga.

F. O. R. A.

Una invitación a Vidal Mata

Opmo el sujeto Vidal Mafa y otros aficiaticos, prefenciendo deconocer las cussaque notiveren su desculificación en el cussque notiveren su desculificación en el cusspo de la propopunda gromali y unarquista,
ante el a palestra paro dar a sus uciandores
sim plazo de um nere para ven puntaciónlos cargos que, en su oportacidad le-piceços
sechos poblicomente, esto concejo federa,
gue es ningún momento rechuye las responsabilidades que entraína los resoluciones
por todos conocidos, impleno a decho testida
des o uma remutón público su resolución
su defensa y destruya de solo a comundaria.
Jo momento público su efectora el domingo
13 de noviembro — dapués de la cambica
de delegadas replomais comocodos por cale
de delegadas replomais comocodos por cale
de delegadas replomais comocodos por cale
consejo para el abbado 17 del mismo nicey en ella podrá Vidal Mata dela der en limpo
am matrecha personalidad y der plemas satispecciones de sus diadensus de los dilinios
allos.

La retivindicación que esige el bilano indi-Como el sujeto Vidal Mafa y otros

La reivindicación que exige el bilado indi-La reivindeceden que esige el blindo indi-deduc, no le en negula por cate conscip le-dered, Al contrario, le facilitamos et medio ada lógico pora espinor se tombulea, frente o los marquistas de Buenos Airja vo lisa delegados ad interior que congórma di a camildo criquosa de la P. O. 10, igóritu-nidos cia que no cremos habil de ligori-diciar el que fanto emográfica de la reivipalicarse de los compañas de la reivipalicarse de los compañas y que sea-na can los principos del comunicarso nár-reico.

receivo.

Esperamos, pues, la conformidad de Vidat
Mada para ofrecerie la tribuma pública el dal
18 del mes entrante, ya que públicamenta
debe afrontar au tiluación que quelen acutente
desafar a quiente tienen sobrados funda
mentos para colocurlo, por sur épetidas tra
pisondas y sus sosperiosos actividades, at
margen de la propagunda revolucionaria.

El Contejo Fèderal.

--(o)-Nuestra velada para el C. Pro Presos

El 4 de noviembre se lleveré a cabe en el Unión e Benevolenza la segund-velada que organiza este diario a total beneficio del Comité pro Presos, con la cooperación del homogéneo conjunto artístico "Arte y Natura". Dadas la nocesidades crecientes que todos lo-días tiene el Comité, esperamos que no se hará regatear.

Convocatorias

Enceradores de Pisos

Se cila al gremio en general, socios y no socios, a la samblea que se ren-lizará el martes 30, a las 20 horas en el local Barlolomé Mitre 3220, para tratar-la siguiente orden del dir: Igualdad de jornales; asuntos secretaria; asuntos ya-rios.

rios.
Habiendo trasladado esta sociedad s secretaría a la calle Biné. Mitre 327 allí deberá ser dirigida, en lo sucesive la correspondencia para la misma. — E Secretario.

Juveniud Hacionalisia
(Sau Fernando)
Reunión del centro, el sábado 27 del
corriente a las 29,30 horse, a fin de
trafar un asunto urgente.
Se ruega a los compañeros no dejen
de concurrir a dicha reunión, pues se
trafa de algo que requiere ser resuello
lo más prombo posible. — El Secretario.

Atenso Anarquista
Según acuerdo de la veunión anterior,
se convoca a los asociados y simpatizantes a la asamblea general del sábado 27.
a las horas 21, en nuestro local social
Estados Unidos 3515.

Federación de Obreros Licoristas

Se invila a los compañeros licoris-tas de esta sección, a la asamblea que se realizará el sáhado 27, a las 21,30 horas, en el local Liniero 233, Tempe-lez, F. C. S. Orden del día: Acta, co-rrespondencia, informe del C. de huelga y asuntos varios. — La Comisión.

F. Obrera Local Bonaerense

F. Obtera Local Bonacrenae
Se invita por segunda vez a los gremos adheridos manden delegados a la
renuión a celebrarse el sábado 27, a las el
El horas, en B. Mitre 3270 Quedan igual21 horas, en B. Mitre 3270 Quedan igual22 horas, en B. Mitre 3270 Quedan igualde estudios a las agrupaciones, ceviros
buena voluntad.
Les recordamos que la importancia
del asunto a tratar requiere la presencia
del dodos los sindicatos y el mavor número de companeros posible. — El Con8610.

Obreros del Puerto de la Capital

El domingo 28, a las 8 horas, en el terreno baldío sito en la calle Brandzet 150, entre Martin Rodriguez y Almirant Brown, conferencia. El compañero Lattelaro y el delegado de la F.O.M.A. In blarán sobre organización obrera. — E

Obreros Escoberos

La C. A. invita al gremio a la asamble que lendrá lugar el domingo 28, a las horas, en el local Constitución 3451.
Obreros Escoberos: Si no quereis, su cumbir, como claso bajo la férujar dia burguesía, es preciso que os entre suels de coracón y voluntad en la marcha de nuestro sinisticalo, cooperando coi la acción y el pensamiento, y a este efecto os invitamos a esta asamblea general La Comisión.

Ohreros Ladrilleros y Anexos

Obreros Ladrilleros y Anexos Según los comunicado a las locales de L. de Zamora, Quilmes y Victoria, para iralar sobre asunlos seccionales, les re-cordianos tensas en cuenta que esta reu-nión debe realizarse el sábado 27, a las 20 horas, recordando sa la vez a lor requateros de las secciones no vayan si requieros de las secciones no vayan se la maistra de la secciones no vayan el lerá tralarse.— El Secretatos

Comité pro Local Bartolomé Mitre Quedan citados para el sábado 27 a ora de costumbre los componentes mité, — El Secretarios.

Obreros Ladrilleros

Comité pro defença Arghelles Cillase a los componentes de la comsión, a la reunión del sábado 27, a la 20 horas, en Barlolomé Mire 3220 Enperamos que no falle inigún delegado vençan lo más temprano posible. — E

Varias

the control of the co

este Grupo, dirijaso a nombre de Jose Carres, terman 134, Bs. Aires.
Pedimos la reproducción de la presente nota a fonda la presso obrera y ana rarquista. — El Secretario.

Babomité Pro Presos
Prov. de Santa Fe
Habieñose nombrado un nuevo Subcomilé, se advierte que la correspondencia debe remitirse en lo future a la calle 2: le marya 139 v a nombre del que susureble, Enrique Guillén. — El Secretario.

F. Obrera Local

Se communica in todos las institucios nes y centros a composição de las 17 a las 19

Se communica in todos las institucios nes y centros a composição de las granda de la granda de la granda de la secretario de la Secre

Sección Buenos Aires Sud Avellaneda, 19 de octubre de 1923 marada secretario del C. de R. Avelianeda, 19 de octubre de 1923, lamarada secretario del C. de R. de F. O. de S. Fr. Salud! Sindicalo Fersoviario Sec. Bs. As, Sud, Con respecto a los buenos propósilos le llegar a una-sana indeligencia y unir-os con todos los explotados del riel, por iniciativa de los camaradas del S. U. del la, seguirá organizando conferencias en la misma forma que lo hizo hasla hoy. El domingo 28, a las 11 horas, redizará las siguientes: En Segurolu, calle Indio 4014 y Avda. San Martin y J. M. Aggué-ga, para las que se invila al público en general. — La Comistón.

3223, por su conducta absorcionista, y de querer seguir ejerciendo su supremacia sobre la masa proletaria, este sindicate en su asamblea general de fecha 17 de oc-tubro de 1923, resuelve: 10 Se solidariza en todo con los tra-

16 Se sondariza en todo con esta de hajos llevados a caño por el Comité R. con sede en Bartolomé Mitre 3270, a la invitación del S. U. del F.C.A. 2º Este sindicalo croc que en vista del odio solapado puesto de manifiesto en su circular número 8 hacia la F. O. de

SI CITCHIAT NUMERO S BACIA IA F. O. de S. F. de romper con las framilaciones de fusión con los del C. de R. de la ca-llle Alsina 3223.— Sin más, saludo scordiales. Suyo y de la causa.— El Secretario.

Agrupación C, Anárquica «Enrique Ma-

Agrupación ("Anarquica «Eurique Ma-latesta (Santa Fe).

Bajo esta donaminación se ha consti-tuido en Santa Fe una agrupación de propaganda integrada por obrecos pana-deros y cuyo principal objetivo es di-fundir el peusanicto naraquista entre el grenio, hoy-sometido a la influencia ca-

"La Simiente"

"Renovación"

y C. de E. S. "Francisco Ferrer

B, y. C. de E. S. "Princisco Ferror" Organizado por esta institución, se llecará a cabo una conferencia pública el domineo 23, a las 15,71 horas, en el rurco de las cabe Avenda Sadenz y Espidi, en solidaridad con Matteu y Nico au, a la cual que lan invita los hos tra aquatres en general. — eEl Secretario.

Biblioteca "Tierra y Libertad Biblioteca "Tierra" y Libertan" (Mar del Plata) Esta biblioteca avisa a los componeros que poscen talonarios de la rifa que tiene en circulación, los devuelvan artes del día 31 de octubre. Los quo recibidos lasta esa fecha, sa considerarán como cendidos. — La Comisión pro rifa.

Riblioteca Libertaria (Ricardo Flores Ma-

Bibliotea Libertaria (Iltardo Flores Ma-gón)
Se comunica a los centros, sociedades y agrupaciones, que ha que fado consti-luída. La biblioteca arriba mencionada, la cual liena: el local en la calle 5 de marzo 537. Todos aquelos que eliten malerial de lectura y quieran remitir pa-naleria de lectura y quieran remitir pa-cerla a nombre de Perfecto Bodeiguezy a la dirección cidale, Valerlin Atsim (VI-lla Progreso). — El Secretario. Se hailan en venta los siguientes folle tos: Anarquismo y organización, de Ro follo Rocker, a 0,15 centavos cada uno La Cancion de los Martires, por Martin Castro, carciones libertarias de la compania del la compania de la compania del la compania de la compania del la comp Sociedad de R. O. Mozes y Anexos

Comunica haber trasladado su sectaría a la calle Parana 131. — El Seretario.

Curso libre de Estélica a cargo del pro-fesor Jorge Guasch Leguizamón, que se dicta en la escuela José Manuel Estrada, neconquista 461, a las 21 boras. Sábado 27. — Los sentidos estélicos. — El Se-

Uentro de Estudios Sociales (Willas Cañas) Habiéndoso constituído en esta localidad una agrupación de propaganda unarquista con el Hilulo que encañeza estas Jánes, pide a las demás agrupaciones, juilloletes y compañeros, el envio de unalerial de lectura para la propaganda a mibre de Manuel Sánchez, Villa Cañas F. C. P.

Este Consejo llama la atención de los

aderos.
7º Forma de colfzación y pase.
8º Presentación de Balance.
9º Renovación del Consejo.

Por el Consejo: F. Lattelaro

Funciones v

Sabado 27 v domingo 28, a las 20,30,

adyuvar a la propaganda anarquista escrita, realizará el domingo 28 a las 15 horas, en el local Bartolomé Mitre 3270, la cuarta y última conferencia, a beneficio del periódico "La Pampa Li-

DEAN FUNES — F.C.C.C.
Un grupo de compañeros constituido en agrupación, pide a los grupos editores, sindicatos, etc., que posean material de propaganda anarquista nos remitan todo lo que les sea posible a lín de facilitar. La compania de la compania del compania de la compania de la compania del la compania d

DEAN FUNES - F.C.C.C.

Pedimos a todos los sindicatos obre-ros y centros culturales que editen pe-riódicos o folletos, nos remitan un ejem-plar para nuestra mesa de lectura. Co-

Este centro, invita a los camaradas que tienen talonarios de rifas para vender, a que hagan cairega de elas antes del 22, por estar próximo el sorteo. — El Secretario.

En Tres Arroyos Segundo Congrese Comercal

Patrocinado por la F. O. Comarcal e Tres Arcoyos, se llevará a cabo el 28 el corricnir, el segundo congreso de sa Federación, cuya orden del día ad-

Esperamos que envieis vuestros de egados.

velada teatral y conferencia, en el lo-cal de la misma y a su total beneficio. Entrada única: 30 centavos,

Teniendo en cuenta las necesidades que la beneficio del periodico "La rampa Lahay, hoy más que nunca, de extender
por fodas partes la voz de protesta po,
los diarios abusos de la clase capitalis,
nos de entusiasmos pero carentes de reta, seguirá organizando conferencias en
la misma forma que lo hizo hasta hoy,
dista en el corazón de la pampa, diladi domingo 29, a las 11 horas, resilizará
la sieutentes: En Segurola, calle Indio
la day hostil.

Disertarán los compañeros J. Rey. sobre "¿La anarquía se basta a sí mis-ma?"; C. Freda, sobre "La ciencia so-cial"; J. G. Giménez, sobre "Reacción

En consecuencia, esperamos que los vimos precisados a postergarla dos ve

C. Pro Presos de Salta C. Pro Presso de Salta
En vista de que la rifa que este comité tiene en circulación, se jugará a
fines del presente mes, rogamos a los
camaradas que lengan talonarios, los deruelvan como estén, antes de efectuarse la jugada. — El Secretario.

Centro de E. Sociales y C. Integral de

Comité Pro Presos

Gral. Roca — Rio Negro
Se avisa a los compañeros que tengan
boletas de la rifa de este Comité, que
ésta queda pastergada para la última
jugada del mes de Noviembre. — El Secretario

COMITE PRO PRESOS

comité
Se hallan en venta los siguientes folle

F. O. Prov. de Buenos Aires

Este Consejo llama la atención de los gremios adheridos a esa comarcal 'para que estudien la orden del dia y con-uran a dicho congreso, a fie de que éste lenga el éxito debido. — El Consejo Orden del Día: 16 Apertura del congreso e informe del Consejo. 2º Medios de propaganda general de la consejo del consejo.

"La Simiente"
Para el próximo mes de Noviembre aparecerá el fercer número de este périófico de ileas, Sa pile a los comande ros que han colabrado en los números anteriores, como aquelos que egusta prepara su concurso a esta pequena hojo de propa ganda, manden co-aloraciones. Dirección: d.a Simiente, Chatás, P. C. Argentino. — El Grupo Editor.

la zona.

3º ¿Qué meilos piensa emplear esa organización respecto a los obreros cam
pesinos, comprendiendo el valor revoucionario de los mismos?

4º ¿Qué zona debe abarcar la F. O. C. ?

5º El trabajo diferio y la tasa de hacina para el gremio de Obreros Pamaleros. "Renovacion"

Publicación quincenal de ideas

Comunica el grupo ellior a las agrupaines obreras, centros culturales, agruaciones y bibliotecas, que para el 1 de
neró próximo aparecerá denovación.

Eneró próximo aparecerà definovación-Todos aquellos compaderos de diferentes toralidades del inferior, así como de la capital federal, que, quiesen-hacer-sus-cipciones, pueden sobledar lalonacios de verbas. Jos compañeros que quieran suscribirse directamente, pueden hacer-vors, seis 1,30, un año 1,60, Correspon-dencia y valores dirianse a nombre de detenvación, Cas-Ha de Corres, Avellans-da V. C. S. — El-Grupo-Editor. Benovación del Consejo.

10. Avantos varios.

11. Clerre del congreso.

Teniendo en cuenta la importancia de la Orien del Día y del estado actual de la organización de la comarca, este con especie espera que la cistuliares pues del al atención que ella mercambio de litera entre los delegados concurrentes depende el buen éxito del concurrentes depende el buen éxito del

conferencias

persons, 50 centavos; palous sin entra-da, 50 cts.; tertulia, 40 cts.; Platea, 40 centavos, por sección.

Agrupación A. "Arte y Natura"

Esta agrupación, con el objeto de co-

camaradas prestarán debido apoyo a esta conferencia, por cuanto, por razo-nes que son del dominio público, noc-

Federación Obrera Provincial Sanjuanin Libertario de E. Sociales y Orienta-

ción Gremial de Nuevos Matadero Esta institución tiene organizada una

conferencia pública para el domingo 28, a las 9.30, en la esquina de J. B. Alberdi y Murgiondo (N. Mataderos). Se invita a todos los defensores y simpatizantes de los ideales de emancipa-ción humana, a concurrir a este acto. dende el compañero Miguel González explicará la situación de los procesados por cuestiones sociales v la actuación el Comité pro Presos y Deportados.

nación anáron nacion anarquica. Nota. — Tranvías que dejan bien: 48; 45 y 40, combinación

Nadie debe faltar a este acto de afir

TUCUMAN

Velada y conferencia en el Politeama Argentino, el domingo 28, a las 20.30, organizada por el cuadro "Li-bertario, a beneficio del Comité P. Pre-

os de Buenos Aires. Programa: Hijos del Pueblo, por la orquesta; apertura, por un compañero; el drama en un acto de Ignacio Iglesias, "Juventud": conferencia por un compañero de la agrupación C. A. B. y C.; el compañero Manuel Giménez recitará el monólogo en verso: "La huelga de los herreros; la obra en un acto. de R. Bracco: "Don Pedro Caruso"

Entrada general Octs Niños 20 cts

Federación O. Provincial de Santa Pe El domingo 28 de octubre, a las 14 noras, se realizará en el salón de los F. Unidos, Güémes 2054, organizado por la F. O. Provincial, una matinée familiar y conferencia. El cuadro de aficionados, "Germinal", que dirige el compañero Rafael Rugiero, pondrá en es-cena el drama social titulado "El caci-

que'' o "La justicia del pueblo", en # actos y 10 cuadros, de J. Fola Igúrbide. Las compañeritas Luisa y Hortensia Rodríguez, recitarán poesías, y un compafiero de la capital dará una conferen nia sobre el significado de la obra que

se representa. Entrada general 50 cts. Niños 20 cts.

Entrada voluntaria

Ateneo O C de Boca y Barracas Función familiar y conferencia, el sábado 27, en Patricios 1866, a las 21 ioras. El cuadro filodramático infantil de este centro, pondrá en escena "El Balcón" y "Pandora". El cuadro filo dramático de mayores representará dramatico de mayores representara "Sin Patria". Completarán el progra-ma, diálogos, monólogos y recitación de poesías por varios niños. Conferen-cia por Pedro López.

F. O. R. A.

Función extraordinaria, organizada por la F. O. R. A., a realizarse cl martes 6 de noviembre, en el "Teatro Boe-do", calle Boedo 959, a beneficio del número extraordinario de "La Organi zación Obrera".

Primera sección, a las 21 horas, el

Frimera seccion, a las 21 horas, 91 drama en 3 actos de José de Maturans, "La Flor del Trigo"".

Segunda sección, a las 22 horas, el drama en 2 actos de A. Novelli, traducción de J. Traversa, "El Derscho de

latar". Tercera sección, a las 23 horas, el sainete en 3 cuadros de Mario Alberto Rada, "Nueva Pompeya". Precios de las entradas: A palco por